
 令和２年度第２回松戸市環境審議会 

（会議録） 

 

【開催日時】  令和２年１０月２６日(月) 午前１０時から 

【開催場所】  松戸市役所 新館７階 大会議室 

【次  第】    第２回松戸市環境審議会 

          ＊開会 

          ＊環境部長挨拶 

          ＊議題 

       松戸市環境基本計画及び松戸市地球温暖化対策実行計

画のスケジュールについて 

      ＊閉会  

【出 席 者】  [委員] 

        ・本 條  毅 委 員  

・坂本 一憲委員 

・古 井  恒 委 員 

・山田 千香子委員 

・松田 茂一委員 

        ・杉浦 正実委員 

        ・大越 徹朗委員 

        ・秋谷 暢彦委員 

        ・曽宮 祐三委員 

・藤 田  隆 委 員 

・安達 和之委員 

・平野 将人委員 

・新  玲 子 委 員※欠席 

・湯浅 康弘委員※欠席 

・大和 治枝委員※欠席 

         [松戸市職員] 

・市毛  一己  （環境部長） 

        ・佐藤  充 宏  （環境部参事監） 

        ・門 倉  隆  （環境政策課長） 
        ・成田 由美子  （課長補佐） 

・小山  陽子  （主幹） 

・岩原  久恵  （主査） 

        ・松戸  孝 雄  （主査） 



・青木  一晃  （主事） 

        ・西村  健 人  （主事） 

 

 

【傍聴者】    0 名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



司会 準備が整いましたので、始めさせていただきます。司会を務めさ

せていただきます、審議会事務局の青木と申します。宜しくお願い

いたします。 

それでは、「令和 2 年度 第 2 回 松戸市環境審議会」を始めさせ

ていただきます。 

はじめに、環境審議会開催にあたりまして、環境部長の市毛 一

己よりご挨拶申し上げます。 

 

市毛環境部長 改めまして、皆様にご挨拶させていただきます、環境部長の市毛

と申します。本日はお忙しいところ松戸市環境審議会にご出席いた

だき、誠にありがとうございます。 

本議会につきましては、「松戸市環境審議会条例」により、「環境

基本計画に関する事項及び環境の保全に関する基本的事項を調査

審議すること」となっており、２年の任期をもって皆様に委員をお

願いしているところであります。近年の審議内容について、策定中

の松戸市環境基本計画素案の妥当性について審議を頂いておりま

す。また、同じく策定中の、松戸市地球温暖化対策実行計画につい

ても、部会において審議を頂くところです。 

近年、環境の分野に係る政策は多様化しており、今後も、本市の

環境政策に係る重要な事項についてご意見をいただく機会が増え

ていくと思っております。 

今回は委員の任期満了に伴い、新たな委員も参画しての初めての

審議会ということで、委員の皆様の顔合わせとともに、今後の審議

の進め方について報告させていただきたいと思います。 

以上、簡単ではございますが、ご挨拶とさせていただきます。 

 

司会 ありがとうございました。 

ここからは、松戸市環境審議会条例第 8条により、議事進行を本

條会長にお願いしたいと思います。本條会長、宜しくお願いいたし

ます。 

 

本條会長 それでは、これより、私が議事進行をさせていただきます。最初



に本日の委員の出席状況について事務局から報告をお願いします。 

 

事務局 先ほどの委嘱式でお伝えしましたとおり、３名の委員の方が欠席

となっております。よって本日の出席者は（１２名）となり、松戸

市環境審議会条例第８条第２項に基づき、委員の過半数の出席によ

り本会議が成立することを報告します。 

 

本條会長 本審議会は公開となっておりますが、今回傍聴希望者はおります

か。 

 

事務局 傍聴希望者はおりませんでしたので、ご報告いたします。 

 

本條会長 それでは議事に移らせていただきます。はじめに事務局からお手

元の資料について確認をさせていただきます。事務局の方、お願い

します。 

 

事務局 (配付資料の確認) 

 

本條会長 ありがとうございました。 

議事に移る前に、本日お集り頂いている環境審議会では、地球温

暖化施策に関して審議を行うための部会が設置されており、今後も

部会において地球温暖化対策実行計画の改定や進行管理について

審議を行うこととなるわけですが、改めて、部会に属すべき委員を

指名する必要があります。 

松戸市審議会条例の第 9条第 2項及び同条 3項の規定で「部会に

属すべき委員、臨時委員及び部会長は、会長が指名する。」となっ

ておりますので、早速ですが、私から指名したいと思います。委員

は、前回に引き続き坂本委員、古井委員、山田委員と私とさせてい

ただければと思います。また、臨時委員に大川委員、中村委員、岡

本委員を、部会長は、古井委員を指名したいと思います。古井委員、

宜しくお願いします。 

 



古井委員 わかりました。 

 

本條会長 では、このメンバーで、引き続き松戸市地球温暖化対策実行計画

の進行管理を行っていただくこととなります。よろしくお願いしま

す。 

それでは、議事に移りたいと思います。 

本日配られました次第に沿って進めさせていただきます。議題

(1) 松戸市環境基本計画及び松戸市地球温暖化対策防止実行計画

のスケジュールについてですが、このことについて事務局から説明

をお願いいたします。 

 

松戸主査 (事務局より説明) 

 

本條会長 ありがとうございました。 

 ただいま事務局から松戸市環境基本計画及び松戸市地球温暖化

対策実行計画のスケジュールについて説明がありましたが、何かご

質問等はありますでしょうか。 

 

 (質問なし) 

 

本條会長 ありがとうございました。 

 本日の議事につきましては、これで以上となりますが、その他に

事務局から何かありますか。 

 

事務局 事務局からは特にございません。 

 

本條会長 それでは、以上をもちまして、令和２年度第２回松戸市環境審議

会を終了いたします。 

 皆様お疲れ様でした。また、議事進行にご協力いただきましてあ

りがとうございました。 

それでは、司会を事務局にお返しします。 

 



司会 本日は、お忙しいなか、お集りいただきありがとうございました。 

以上をもちまして、終了させていただきます。 

 

以上 

 

 


